



REIVINDICACIÓN Ana Pastor, en el atril, durante su discurso, en Andújar.

LA EXMINISTRA RECLAMA UNA ATENCIÓN INTEGRAL PARA LOS PACIENTES

Pastor pide que Andújar tenga centro de atención a diabéticos

JOSÉ EXPÓSITO ■ ANDÚJAR
La coordinadora de Políticas Sociales del PP, Ana Pastor, acompañada por el alcalde y candidato del PP a la reelección, Jesús Estrella, y por la concejal de Familia, Salud y Servicios Sociales, Dolores Martín, reivindicó que Andújar sea

sede de un centro de atención a los diabéticos. Apuntó: "Son muchas las personas diabéticas que tienen que desplazarse para hacerse pruebas distintas en diferentes días. En todos los lugares más avanzados del mundo, se atiende a los pacientes diabéticos y se

hace de forma integral, llevando a cabo todo el proceso. Por eso, queremos unidades multidisciplinarias y también especialistas en Endocrinología para atenderlos, junto a las patologías que se incluyen dentro de la diabetes que tengan más complejidad".